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—En la ciudad de Rosario, Recinto de Sesiones “Dr. Raúl 

Alfonsín” del Concejo Municipal, a las 15:30 del jueves 

23 de noviembre de 2023. 

 

1.— Apertura de la sesión 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Con número reglamentario declaro abierta la sesión ordinaria del 

día de la fecha. 

 

2.— Asuntos entrados 

Sra. Presidenta (Schmuck).— En primer lugar, corresponde poner en consideración el listado de 

Asuntos Entrados. 

 Tiene la palabra la concejala Tepp. 

Sra. Tepp.— Gracias, señora presidenta. 

 Tengo el expediente 269.511 que, si me autoriza, voy a comentarle sobre este expediente. 

 Nos llegó hoy a la mañana la denuncia de dos comerciantes de la ciudad; en un caso, una 

vendedora ambulante, y en el otro, un puesto de diarios y revistas, que está en Eva Perón y Donado. 

Conoce la zona. 

 Están teniendo un conflicto. Ambos tienen vigentes las habilitaciones para trabajar en el 

sector, tienen más de treinta años allí, y han tenido una información del Ejecutivo Municipal que se 

tienen que relocalizar de manera permanente por unas obras de reparación de las veredas que va a 

haber allí. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Ah, sí. El Centro Comercial Fisherton. 

Sra. Tepp.— Sí. Hay algunas zonas que plantean la relocalización y entran en conflicto con otros 

comerciantes. Nosotros estamos ingresando este pedido para que el Ejecutivo le sostenga las 

puestas y las paradas que tienen y que, en todo caso, se haga un plan para lo que duren las obras de 

relocalización temporal. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— ¿Le pidió permanente? 

Sra. Tepp.— Permanente. Están queriendo hacer una relocalización permanente. Entonces lo que 

nosotros le estamos solicitando al Ejecutivo es que mantenga y cumpla las vigencias que tienen 

ambos puestos, y que se llegue a un acuerdo para un traslado temporal mientras dure la obra, pero 

después tengan garantizado nuevamente el lugar histórico de venta. 

 Es el expediente 269.511. Como esto va a tener, seguramente, alguna premura… 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Si quiere, llévelo a Parlamentaria la próxima… 

Sra. Tepp.— Lo llevo a Parlamentaria en la próxima, pero le pido también la gestión con el 

Ejecutivo Municipal, porque le dijeron que la semana que viene podrían querer ir a removerlos de 

ese lugar. 

 Entonces, ellos ya juntaron firmas de varios vecinos del lugar. Le pido esa gentileza. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— ¿Cuáles eran? El de Eva Perón y Donado, ¿y otra más? 

Sra. Tepp.— Son los dos en la misma esquina. Son los dos puestos que están al lado. El de venta de 

flores, y el de diarios y revistas. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Feliz cumpleaños, concejala Gigliani. Está muy linda 

hoy (aplausos). 

 Tiene la palabra el concejal Cavatorta. 

Sr. Cavatorta.— Gracias, señora presidenta. 

 Para solicitar el ingreso del expediente 269.501 y 269.510. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejal. Tiene la palabra la concejala Pellegrini. 

Sra. Pellegrini.— Gracias, señora presidenta. 

 Para solicitar el ingreso del expediente 269.503. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala. Tiene la palabra la concejala Irizar. 

Sra. Irizar.— Gracias, señora presidenta. 
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 Para pedir el ingreso de dos expedientes: el 269.508, que es el estudio del costo de taxis del 

mes de septiembre, y el 269.509, que es el estudio de costos de remises.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias a usted, concejala Irizar. 

 Si nadie más va a hacer incorporaciones, ponemos en consideración el listado de Asuntos 

Entrados. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

—Intercálese la nómina de asuntos entrados. 

 

3.— Homenaje, Día del Taquígrafo Parlamentario 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra la concejala Irizar. 

Sra. Irizar.— Gracias, señora presidenta. 

 Aprovecho, ya que usted hacía el saludo a la concejala Gigliani, también a saludar a los 

taquígrafos, porque el 16 de noviembre se conmemoró el día del taquígrafo parlamentario. Pido un 

fuerte aplauso... (aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Felicitaciones. 

Sra. Irizar.— …para todo nuestro equipo de taquígrafos, en conmemoración por la fecha de 

creación de la Asociación Argentina de Taquígrafos Parlamentarios. 

 Gracias, señora presidenta. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Irizar. 

 

4.— Plan de Labor Parlamentaria 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración el plan elaborado por la 

comisión de Labor Parlamentaria. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

5.— Versión taquigráfica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración para su aprobación la versión 

taquigráfica de la sesión del 26 de octubre de 2023. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

6.— Resoluciones administrativas: autorización entrega de subsidios, autorización compras y 

contrataciones, autorización compras directas, autorización refacción cúpula, ordenamiento 

administrativo, comunicación alta y baja de personal político 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración las resoluciones 

administrativas: (lee) «Expediente 1326-R-2023, Labor Parlamentaria, autoriza entrega de 

subsidios; expediente 1327-R-2023, Labor Parlamentaria, autoriza compras y contrataciones de 

servicios de cerrajería; expediente 1328-R-2023, Labor Parlamentaria, autoriza compras y 

contrataciones para actividades protocolares y otros; expediente 1329-R-2023, Labor Parlamentaria, 

autoriza compras y contrataciones para «El Concejo en tu escuela» y otros; expediente 1330-R-

2023, Labor Parlamentaria, autoriza compra provisión sellos automáticos; expediente 1331-R-2023, 

Labor Parlamentaria, autoriza contratación directa firma AD-HOC 2024; expediente 1332-R-2023, 

Labor Parlamentaria, autoriza compra directa de mobiliario; expediente 1333-R-2023, Labor 

Parlamentaria, autoriza compra de renovación licencia para operatividad de servidor; expediente 

1334-R-2023, Labor Parlamentaria, autoriza refacción puerta y barandas en cúpula; expediente 
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1335-R-2023, Labor Parlamentaria, establece ordenamiento administrativo; expediente 1336-R-

2023, Schmuck, comunica alta y baja de personal político». 

 Se pone en consideración el listado de resoluciones administrativas. 

—Se practica la votación de las resoluciones 

administrativas a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

7.— Resoluciones de Presidencia: licencia extraordinaria por cargo político, cese de licencia 

extraordinaria 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración las resoluciones de 

presidencia: (lee) «Expediente 269.504-R-2023, Rainero Ignacio Martín, solicita licencia 

extraordinaria por cargo político a partir del 10-12-2023; expediente 269.437-M-2023, Medina 

Fernanda Patricia, comunica cese de licencia extraordinaria según artículo 49 de Ley 9256, a partir 

del 01-12-2023». 

 Se pone en consideración el listado de resoluciones de Presidencia. 

—Se practica la votación de las resoluciones de 

Presidencia a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

8.— Beneplácito por apertura del Centro Cultural «Madres de Plaza de Mayo» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra la concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Gracias señora presidenta. Gracias por el saludo, a todos y todas. 

 Quería pedir una cortesía parlamentaria, y pedir el adelantamiento del asunto 10 del listado 

sobre tablas. Es una declaración de beneplácito por la apertura del Centro Cultural Madres de Plaza 

25 de Mayo, que se va a hacer el acto hoy a las 19 horas y, para que podamos tener el decreto, si lo 

podemos aprobar ahora. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.451-P-2023, 

asunto n.° 10. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Tiene la palabra la concejala Tepp. 

Sra. Tepp.— Gracias, señora presidenta. Para pedir incorporar la firma del bloque Ciudad Futura 

en este expediente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— La mía también. 

Sr. Cavatorta.— (fuera del alcance del micrófono) ¡Yo! 

Sra. Presidenta (Schmuck).— La del concejal Cavatorta también. La de la concejala Rueda, 

también. 

 Muy bien. Entonces, con las incorporaciones de los solicitantes, ponemos en consideración 

el expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. Si fuera posible para que esté a 

horario... 

Texto de la sanción del C.M. 

 

9.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración el Orden del día n.° 20. 



PROVISIONA L 

9° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 23 DE NOVIEMBRE DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 10 

 Se tratará el asunto n.° 1, expedientes 263.782-S-2022, 264.163-S-2022, 264.164-S-2022, 

264.165-S-2022, 264.166-S-2022, 264.167-S-2022, 264.173-S-2022, 264.253-S-2022, 264.380-S-

2022, 264.388-S-2022, 264.439-S-2022, 264.587-S-2022, 264.889-S-2022, 264.991-S-2022, 

265.056-S-2022, 265.057-S-2022, 265.182-S-2022, 265.183-S-2022, 265.184-S-2022, 265.410-S-

2022, 265.793-S-2022 y 265.794-S-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

10.— Colocación placa y designación calle 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 2, expediente 264.489-B-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

11.— Solicitud cumplimiento Ordenanza 9360 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 3, expediente 268.185-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

12.— Solicitud cumplimiento Decreto 63.911 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 4, expediente 268.835-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

13.— Autorización uso de espacio público 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 5, expediente 269.190-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

14.— Entidad de bien público, Fundación Fischer 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 6, expediente 269.257-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

15.— Transgresiones al Reglamento de Edificación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 7, expediente 266.823-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra la concejala Tepp. 

Sra. Tepp.— Gracias, señora presidenta. 

 Tal como lo hicimos en la comisión de Gobierno y Planeamiento, vamos a solicitar el pedido 

de abstención en este expediente. 

 No queremos obturar su tratamiento, pero teníamos algunas dudas respecto a algunos 

informes que llegaban por parte del Ejecutivo Municipal, así que le voy a pedir la autorización por 

parte del bloque de Ciudad Futura para la abstención.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Tiene la palabra la señora concejala López.  

Sra. López.— Gracias, señora |presidenta. Esta es una situación que no es la primera vez que la 

tenemos en este Concejo Municipal. En el 2015 este mismo edificio donde funciona un gimnasio en 

una casa antigua de la ciudad en la zona de Santa Fe al 1800, ingresó el expediente 221.870 con 

informes técnicos que daban cuenta de una serie de situaciones que tienen que ver con 

transgresiones al Reglamento de Edificación y al Código Urbano. 

          Allí hay un gimnasio que tiene vestuarios en subsuelo, donde hay una pileta, donde hay una 

serie de instalaciones que nunca se ajustaron a la normativa vigente. Entendemos que se trata de un 

bien de patrimonio, pero también entendemos que el informe técnico que se había mandado en el 

2015 y que no había reunido en ese momento, muchos años atrás, no había reunido la voluntad de 

las distintas bancadas para el tratamiento porque no se podía asegurar que, justamente, luego de 

darle el visto bueno a esas excepciones, se corrigieran y que se pudiera desarrollar la actividad que 

se desarrolla actualmente que es la de un gimnasio, en condiciones de seguridad y además a pleno 

con la normativa vigente.  

No tenía plan de evacuación, ni condiciones de seguridad, diversos niveles en la 

construcción y, como decía, en el subsuelo que también tiene una pileta que no reunía ni siquiera en 

ese momento las condiciones aptas para esa estructura.  

El expediente fue a caducidad dos años después en el 2017, efectivamente porque no había 

congruencia, digamos, en lo que era el informe técnico con la voluntad de sacar las excepciones.  

Ya en ese momento una de las cuestiones que aparecían como las primeras dificultades y 

que no eran de la estructura de fondo, era la situación de las ventanas que eran ventanas que estaban 

colocadas hacia los linderos, bueno, entendemos que allí debe haber habido también acuerdos para 

que se pudieran seguir construyendo, o sea los acuerdos con los linderos; y hoy volvemos a tener un 

expediente donde ni siquiera está basado el informe, justamente, de las situaciones que estoy dando 

cuenta del 2015.  

En este expediente que remite el intendente no se hace mención de ninguna de estas 

situaciones y por lo tanto no tenemos herramientas para definir si este gimnasio hizo las 

adecuaciones necesarias para garantizar la seguridad y el desarrollo adecuado y además el 
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fortalecimiento de esa estructura edilicia que tiene que ver con el valor patrimonial. Hoy solamente 

vuelve al Concejo a partir de algunos pedidos de excepciones, pero que tienen que ver con el valor 

patrimonial del edificio, no se toca la estructura, o sea en qué condiciones está la estructura de este 

edificio, de este gimnasio cuando hace varios años se planteaban una serie de excepciones porque 

no se podía estar en funcionamiento y se corría riesgo.  

Por eso, señora presidenta, no voy a acompañar este expediente y voy a votar en contra. 

Gracias.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala López. Tiene la palabra la señora concejala 

Irigoitia. 

Sra. Irigoitia.— Simplemente, señora presidenta, para solicitar la abstención de los concejales 

Teisa, Gigliani, Cavatorta, Irigoitia, quien les habla, porque un poco en sintonía pero no del todo 

con lo que plantea la concejala López, hay algunas cuestiones del expediente que no terminan de 

conformarnos y entendemos, no terminan de dar respuesta a la problemática general del inmueble o 

de la excepción que estamos votando, entre ellas, que estamos aceptando una transgresión al 

Reglamento de Edificación, pero no se están fijando las compensaciones por esta transgresión.  

Además de esa, algunas otras cuestiones y por eso solicitamos la abstención de las cuatro 

personas que mencioné.  

Sra. Presidenta (Schmuck).—   Si nadie más hace uso de la palabra, se vota la autorización de la 

abstención a la votación de los concejales Cavatorta, Gigliani, Irigoitia, Monteverde, Pellegrini, 

Salinas, Teisa y Tepp. 

                                                                       —La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).—   Unanimidad. Corresponde votar el despacho en general y en 

particular. Se habilita la votación por pulsadores. 

—Se practica la votación electrónica. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por catorce votos positivos, un voto negativo y ocho 

abstenciones.  

 

16.— Excepción al Reglamento de Edificación y/o Código Urbano 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 8, expediente 266.941-M-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

17.— Excepción al Reglamento de Edificación y/o Código Urbano 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 9, expediente 268.206-L-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

18.— Excepción al Código Urbano y/o Reglamento de Edificación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 10, expediente 268.534-R-2023. 
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—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

19.— Excepción al Código Urbano y/o Reglamento de Edificación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 11, expediente 268.667-M-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

20.— Excepción al Código Urbano y/o Reglamento de Edificación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 12, expediente 268.698-O-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

21.— Aceptación donación terreno 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 13, expediente 268.867-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

                                                                  —Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

22.— Prórroga para renovación unidades de taxis 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra la señora concejala Irizar.  

Sra. Irizar.— Gracias, señora presidenta. Quería pedir el adelantamiento del temario de Servicios 

Públicos el punto 51 de la prórroga de renovación de unidades, el 52, de actualización de tarifas de 

taxis; el 53, estudio de costos de remises; el 54, de Cámara de Remiseros; el mensaje del intendente 

que es el 57 y el 58 que es de transportes escolares. (Asentimiento)  

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente 268.014-A-2023. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

             Empiezo por el tema que veníamos tratando con mayor anticipación que era el tema de la 

prórroga de las licencias 2013, que eran licencias que se habían adjudicado por diez años, hemos 

tenido audiencias con todos los sectores, creo que acá nos está acompañando Eva y Emilio que los 

vi, seguramente que alguien más que se me está escapando, en la barra. Hemos estado 
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flexibilizando alguno de los pedidos que venían en el mensaje, la verdad que entendemos que 

estamos atravesando un momento macroeconómico muy complejo. El mensaje planteaba 

renovación de esas unidades con vehículos con antigüedad de cinco años, hemos llegado a un 

acuerdo con todos los bloques de flexibilizarlo a siete años, entendiendo que venimos dando una 

prórroga desde la pandemia a todo el sistema de veinticuatro meses, entonces también, permitirles a 

estas licencias que puedan tener también esa misma posibilidad.  

El otro tema en discusión fue la OGI, la verdad que esto se trata de una nueva adjudicación, 

porque las licencias no preveían la posibilidad de renovación. Ésta, el marco normativo, que 

estamos aprobando hoy permiten una renovación casi automática, si hay un buen comportamiento, 

y un buen cumplimiento del servicio. Por favor, si podemos hacer silencio. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sí, tiene razón la concejala Irizar. 

Sra. Irizar.— Por parte de los usuarios, eso es, creo que, nada, si hay un buen cumplimiento por 

parte de los prestadores, perdón.  

Sí el tema OGI, hemos encontrado algunas alternativas, por un lado, la posibilidad de un 

pago contado con una quita de un 50 %. La verdad que tenemos el antecedente en las licencias del 

2007, que venció en 2017. El mensaje del Ejecutivo preveía un convenio de pago de hasta 60 cuotas 

con un interés financiero que hemos aclarado que es el interés para deudas tributarias, que es un 

interés que hoy oscila mensualmente entre el 3 y el 4 %, o sea muy conveniente, y además hemos 

tomado la propuesta de que tengan la posibilidad de tener un plazo de gracia de 90 días, dado que el 

proceso de renovación va a empezar los meses que por ahí hay menos actividad. Bueno, diciembre, 

con el impacto de las fiestas y de los gastos, más enero y febrero que son meses de más baja 

actividad.  

La verdad que en esto también hemos estado trabajando con todos los sectores, y también 

hemos escuchado el pedido de Catiltar de poder permitir la posibilidad de aquellos que no puedan 

cumplir ninguno de estos requisitos ahora, y también teniendo en cuenta esta situación 

extraordinaria, macroeconómica que atravesamos, que puedan optar por tomar una prórroga de 1 

año, que se va a computar dentro de los 10 plazos del total de esta licencia que estamos adjudicando 

nuevamente, y tomarse ese año para poder cumplir estos requisitos. Creemos que todas estas 

flexibilizaciones van a permitir a que quienes hoy tienen esta licencia, puedan volver a ser 

readjudicatarios de las mismas, y poder continuar en el sistema prestando el servicio. 

Creo que no me olvido de nada significativo. Seguramente los miembros de la Comisión 

sumarán, si hay algo más, pero los principales puntos de debate estuvieron en estos temas, y la 

verdad que quiero agradecer la buena predisposición de todos los bloques, y en particular de los 

miembros de la comisión de Servicios Públicos, porque nos hemos dado un proceso de trabajo muy 

intenso en estos últimos dos días de intercambio para lograr llegar a un acuerdo, y también, 

obviamente, con los miembros del sector. 

Bien, esto respecto del mensaje de la prórroga de las licencias 2013.  

Lo otro que estamos tratando aquí es la prórroga de las antigüedades del sistema en general. 

Yo quiero pedir que se agreguen al expediente de la prórroga que estamos discutiendo hoy, que en 

realidad es el presentado por ATTI, que es el n.° 51, que es el primero, quiero agregar, porque en 

realidad, en un caso el expediente tenía dos carátulas, el expediente 268.816, que es de autoría de 

los concejales Tessandori y Schvartz, que también preveía un esquema de prórrogas, y también el 

expediente 269.449, que tiene ingreso el día de hoy, del concejal Fiatti, que es sobre el texto que 

hemos llegado a un acuerdo. Lo comento rápidamente, cualquier cosa el concejal Fiatti 

profundizará, pero el acuerdo al que llegamos es: venimos con esta prórroga de 24 meses, realmente 

más allá de las consideraciones políticas que cada uno de nosotros pueda hacer, luego del ballotage 

estamos en un momento de mucha incertidumbre, creo que esto es lo peor que nos puede suceder a 

nuestra economía, venimos de momentos inflacionarios, pero sí sabemos que tenemos que ir 

encontrando un horizonte para volver a la antigüedad de 10 años del sistema, porque eso va a 

redundar en la mejora de la calidad del servicio, y también en la mejora de la ecuación económica 

financiera del sector, que sin duda hoy está prestando el servicio con autos viejos, con mayores 
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costos de mantenimiento de los que deberían tener si tuvieron líneas más nuevas. Atendiendo a esta 

realidad, estamos votando hoy aquí una prórroga de 24 meses con una posibilidad de aquellos que 

no cumplan estos requisitos, porque el pedido original eran modelos 2011, 2012, 2013 y los 24 

meses abarcaría 2012, 2013, con un planteo de una excepcionalidad de aquellos casos de modelos 

anteriores, que puedan ir a la secretaría de Movilidad y hacer un convenio demostrando que están 

pagando un plan de ahorro o que tienen, digamos, están en trámite de comprar una nueva unidad, un 

boleto de compraventa, o algún tipo de elemento que demuestre que están con la voluntad de 

renovar esa unidad.  

Este criterio lo estamos también aprobando para el caso de remises, y para el caso de 

transportes escolares y especiales, que hay solo 3. Quiero aclarar, también, que en el caso de taxis 

hay una revisión, digo, en los 3 expedientes, pero en particular en taxis, hay una revisión que es 

cada 6 meses del Sitap para los modelos nuevos, pero cuando la unidad tiene más de 7 años, esa 

inspección se hace cada 3 meses, digo, para garantizar también el estado de las unidades en 

términos de la seguridad.  

Luego nos queda el tema de la actualización de tarifas, donde ahí teníamos pedidos de varios 

particulares, y obviamente también está el ingreso del estudio de costos de remises. En este sentido 

hemos trabajado con el sector, el sector comenzó la discusión pidiendo un 70 % de aumento, el 

estudio de costos al que le estamos dando ingreso arroja una diferencia, en el caso de la bajada de 

bandera, del 59,85 %, y del 68,73 % de la ficha al mes de septiembre, es decir, que tiene casi dos 

meses de antigüedad. Pero entendíamos que era momento de también tener en cuenta la realidad de 

los usuarios, y de cómo puede impactar el incremento de tarifa, fundamentalmente en la cantidad de 

viajes, ¿no?, no sea cosa de que ese incremento de tarifa termine bajando la cantidad de viajes, y 

también perjudicando al sistema. Hemos tomado un criterio que venimos adoptando en el caso de 

tarifa de transporte urbano de pasajeros, de esta idea de una tarifa federal, la verdad que la ciudad de 

Córdoba la semana anterior, el fin de semana, incrementó la tarifa de taxis, un 40 %, pero la dejó, lo 

que nosotros nos daba un 37,5 % para equiparar las bajadas de bandera, en el caso diurna, dejándola 

en 656 pesos, con este 37,5 %, sabemos que le estamos pidiendo un esfuerzo al sector de seguir 

sosteniendo el servicio, pero que es un aumento razonable a la realidad que estamos atravesando 

económicamente.  

Voy a acercar por Secretaría porque ha habido un pequeño error en el despacho, porque se 

debe haber arrastrado un error numérico, pero, bueno, leo brevemente, la bajada de bandera, bueno, 

ahora, perdón, hice lío con las hojas porque tengo un lío de papeles importante, acá estamos, con 

estos nuevos valores, la bajada de bandera diurna queda en 656, la ficha y el minuto de espera en 

31,10;  en el caso de la nocturna, la bajada de bandera en 767, la ficha y el minuto de espera, tanto 

para la nocturna como para la tarifa 3, que conocemos como tarifa 3, que es domingo, feriados, 

viernes, sábado y víspera de feriados, la ficha queda en 35,20, al igual que el minuto de espera, y en 

el caso de la tarifa 3, la bajada de bandera queda en 840,10. Vamos a acercar por las dudas por 

Secretaría este texto, porque hubo un pequeño error involuntario, como para que quede el texto 

correcto, y de mi parte esa sería toda la intervención. Gracias, señora presidenta. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias a usted, concejala Irizar. Sí, concejala Teisa. Está sin 

micrófono concejala. 

Sra. Teisa.— Ahora sí, concejala Irizar no es corregirla, sino hacer mención a lo que ella nos 

acercó a los integrantes de la Comisión, y al momento de corregir, la tarifa nocturna había quedado 

en 767, y la de los domingos, feriados, 840, igual que la nocturna de los domingos, sábados y 

víspera de feriados. No sé si es esa la hoja que va a entregar.  

Sra. Irizar. — Sí, sí, así lo dije, esa es la hoja. 

Sra. Teisa.— Okey, bueno. Dicho esto… 

Sra. Presidenta (Schmuck).— El gran enigma es quién maneja los micrófonos, porque yo siempre 

creo que es ahí adentro, ¿no? Es ahí adentro, ¿no? Es ahí, ¿no? Lo pregunto públicamente así nos 

enteramos todos, eh, sí. Bueno, igual nadie me responde. Bien, seguimos concejala Teisa. 
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Sra. Teisa.— Esto habla de que somos un buen equipo, que estuvimos desde ayer, la verdad que 

trabajando muchísimas horas en este tema, porque la verdad que considerábamos que era muy 

importante poder resolverlo y no seguir dilatándolo.  

Por supuesto que desde nuestro interbloque acompañamos las tres cuestiones. Por un lado, el 

aumento de la tarifa, al consenso que hemos abordado, que, como dijo la concejala preopinante, 

entendemos que a lo mejor es pedirle un esfuerzo al sector, pero tampoco queríamos ser quienes 

ocasionáramos tal vez la posible baja de pasajeros del sistema, sino por el contrario, que queremos 

acompañar a que sea fortalecido, queremos acompañar a que les vaya mucho mejor para poder 

seguir teniendo un sistema que realmente esté a la altura de las circunstancias.  

No puedo dejar de mencionar que entendemos también que el pasajero del taxi hoy es quien 

no satisface la demanda del transporte público, entonces no podemos ajustar una tarifa para que 

después esas personas, además de no poder subirse al colectivo por las dificultades que tiene, 

tampoco lo pueda hacer al sistema de taxis.  

Por otro lado, entender la importancia de que no sigamos dilatando lo que era la 

readjudicación de las licencias. En la sesión en la que votamos la última prórroga por 30 días, luego 

de haber alcanzado una prórroga anterior por 90 días, habíamos manifestado la necesidad de no 

seguir dilatando el tema porque sentíamos que se encontraban en una agonía donde la incertidumbre 

no los dejaba decidir sobre su futuro al sector taxista.  

Es por eso, también valoro mucho el trabajo al que pudimos arribar en conjunto con los 

distintos bloques, pero también con los distintos actores del sector, que no son pocos y hemos 

escuchado a todos y a todas. Eso me parece sumamente importante, lograr alcanzar un equilibrio 

donde pudimos aumentar que los coches a la hora de la adjudicación no tengan un máximo de cinco 

años de antigüedad el vehículo, sino que podamos llegar a siete para que más estén dentro del 

abanico de unidades cuyas licencias puedan ser readjudicadas. Y, por otro lado, este dato 

importante de que quienes no puedan, tengan este año de prórroga para poder resolver la situación y 

no expulsarlos del sistema.  

Lo mismo con la prórroga para los vehículos de más de diez años, que, como decía la 

concejala Irizar, veníamos prorrogando desde la salida de la pandemia, pero que también lo que 

buscamos es un horizonte para que, en los próximos 24 meses, de manera paulatina, se pueda volver 

a la normalidad y que esas unidades no superen los diez años de antigüedad, como lo dice la 

normativa.  

Dicho todo esto, nuevamente quiero agradecer a mi interbloque, a los que también 

bombardeaba todo el tiempo con los datos, y a la comisión, con la que logramos un buen resultado 

entre todos. Muchas gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Teisa. Concejala Gigliani, tiene la palabra. 

Sra. Gigliani.— Gracias, señora presidenta. En primer lugar, quiero valorar el trabajo de los 

integrantes de la comisión de Servicios Públicos, en particular el de nuestra compañera Silvana 

Teisa, que se ha puesto al hombro estos temas, en particular, en la discusión en la comisión. 

Yo simplemente quería puntualizar en un tema en particular, más reflexivamente y para el 

futuro. Una de las cuestiones que se plantearon era la posibilidad de eximir del pago del canon a 

estas nuevas licitaciones.  

Yo creo que es un tema, primero, en el que hay un argumento que no comparto, y creo que 

se cae por sí mismo, que es el de que no se puede tocar el canon porque de alguna manera se pone 

en desigualdad de condiciones jurídicas a los que ya fueron adjudicatarios del sistema en otro 

momento.  

Creo que ese argumento se cae por sí mismo porque logramos en el año 2022, a partir de la 

modificación de la ordenanza, reducir a la mitad el canon que se le cobraba a las nuevas 

adjudicaciones de taxis. Por lo tanto, eso ya lo hemos hecho y no hubo ningún reclamo por alguien 

que se haya sentido en desigualdad de condiciones respecto de las nuevas adjudicaciones.  

Por otro lado, tenemos un proyecto presentado el 20 de abril de este año, que es justamente 

para eximir del pago del canon a las adjudicaciones de licencias de taxis y remises.  
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¿Y por qué lo planteamos? Porque si bien muchas veces se habla de renovación, 

jurídicamente es un término incorrecto, porque no estamos hablando de renovación, sino que 

hablamos de una nueva adjudicación. Sí lo que planteamos en nuestro proyecto es que quien ya en 

un momento pagó el canon y luego tiene una nueva adjudicación de licencia de taxi, no tenga que 

pagar el canon.  

También hay una realidad, ¿por qué digo que tenemos que estar abiertos a dar esta discusión 

a futuro, porque el proyecto está presentado y está para que se discuta? Porque hay muchas 

ciudades a nivel país que no cobran canon cuando se habla de adjudicación de la explotación de 

chapa de taxis. Y también hay que decirlo, aquellas ciudades que cobran canon no cobran un canon 

tan alto como es el de la ciudad de Rosario, que es el más alto del país.  

Por lo tanto, creo, y lo tiro a título reflexivo, simplemente, valoro, entiendo que no se haya 

podido llegar tal vez a todos los reclamos que tenía el sector taxista. Valoro el acuerdo que se ha 

podido alcanzar el día de hoy y lo que vamos a votar el día de hoy, pero aspiro a que a futuro 

podamos abrir nuevamente esta discusión en base a lo que acabo de plantear. Nada más, señora 

presidenta. (Aplausos en la barra). 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Gigliani. Concejal Cardozo, tiene la palabra. 

Sr. Cardozo.— Gracias, presidenta. Me parece que hemos llegado a una solución salomónica en un 

momento de crisis económica profunda. Como decimos siempre, la tarifa termina siendo política, 

porque no refleja el estudio de costos, pero tampoco se deja que el sistema se caiga por una tarifa 

excesivamente baja.  

Y dejar ya una tarea a realizar por este Concejo Municipal, y ojalá lo podamos abordar en 

los primeros meses del próximo año. Va a ser una discusión difícil, trabajosa, con puntos de vista en 

donde cada uno vamos a tener que exponer y defender, pero me parece que alguna vez la ciudad 

tiene que plantearse la homogeneización del sistema de taxis y remises en la ciudad.  

Hoy tenemos los históricos, los 2007, los 2013, los 2022 y vamos a tener los 2024, y cada 

uno tiene su particularidad. Para mí sería una cuestión de estricta justicia que todos los titulares 

tuvieran el mismo estatus ante el Estado. Obviamente hay que ir viendo las condiciones en que cada 

titular aceptó ingresar al sistema, y ahí disiento un poco con lo que decía la concejala Gigliani, pero 

también entiendo las razones que esgrimen las organizaciones que nos piden eximición. De hecho, 

en este caso estamos aprobando una rebaja por pago contado de un 50 por ciento y un plan de pagos 

de hasta 60 cuotas.  

Pero me parece que, en algún momento, así como también tenemos opiniones diversas 

respecto de la cuestión de las aplicaciones, también hacer un pedido público al Departamento 

Ejecutivo de reglamentación de la ordenanza de aplicaciones que oportunamente aprobó este 

Concejo Municipal, que es un primer paso para la modernización de las tecnologías con respecto al 

sistema de transporte.  

Con todo eso me parece razonable empezar a plantear mojones para esta discusión que nos 

parece, desde nuestro sector, totalmente necesaria. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias a usted, concejal. Concejala Irizar, tiene la palabra. 

Sra. Irizar.— Gracias, señora presidenta. Con respecto a lo que plantea el concejal Cardozo, la 

verdad que la adjudicación de las licencias 2021 que se terminan entregando en 2022 fue una 

situación muy excepcional en un momento muy complejo de salida de la pandemia, donde además 

queríamos priorizar fundamentalmente, y se trabajó mucho en la mirada de que muchas conductoras 

mujeres pudieran acceder a su unidad. Fue un proceso muy complejo y tuvo ese tinte.  

Nosotros, por un lado, somos el Estado; existe una normativa tributaria, existe una mirada 

tributaria. Realmente había un antecedente de 2007; hay un antecedente, la concejala conoce esos 

temas porque es su materia la legal, en mi caso la tributaria, fui secretaria de Hacienda. Había que 

tener una mirada similar y hemos tenido toda la buena voluntad de flexibilizar.  

Lo digo para poner en números, porque hemos tenido charlas y diálogos con todos los 

grupos que representaban a quienes tienen estas licencias. Estamos hablando que, en términos de 

capital, el que tome el convenio en 60 cuotas, la cuota son 14.400 pesos mensuales: dos docenas de 
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empanadas. Que, obviamente, con un interés de entre un 3 y un 4, obviamente que eso incrementa, 

pero estamos hablando de esos valores. 

 Entonces entendíamos que era un gesto de buena voluntad esto de las 60 cuotas y sumarle a 

eso, a pedido particularmente del grupo She Taxi, de tener estos 90 días de gracia, que hicieran aún 

más posible. 

 Por eso entendemos que es un acuerdo que también intenta tratar de iguales, equitativamente 

iguales, y con la seriedad de administrar un Estado, entender que hay un marco normativo, y que 

obviamente quienes tomaron estas licencias en ese momento sabían que era por diez años. Y 

estamos hoy readjudicando a las mismas personas, cuando seguramente pueda haber afuera gente 

que quiera entrar, pero entendíamos que aquellos que reunieran las condiciones de mérito, de no 

tener más de quince faltas graves, de poder cumplir con la OGI con estas flexibilidades… yo lo digo 

para que tengamos dimensión, aún hay gente que tiene convenios de pagos de la renovación de las 

licencias del 2007. 

 Nadie va a quedar afuera por este motivo. Luego esto se implementa en el Ejecutivo, y 

siempre el Ejecutivo ha tenido la buena voluntad de sostener estas licencias. Solo aclarar eso, 

porque si no quedaba un poco en duda. Y la verdad es que hemos tenido toda la vocación de 

diálogo; hemos trabajado un montón de horas. Perdón si al inicio fue desordenada mi exposición; 

por los números le pido también a los integrantes de la comisión, porque estamos todos un poco 

quemados. Quiero también aprovechar a agradecer a la secretaria y a Gastón, de la comisión, y a los 

asesores que también han sido clave, de todos los bloques, y han trabajado muchísimo haciendo 

aportes, correcciones; además, obvia y nuevamente, a los integrantes de la comisión. 

 Gracias, señora presidenta. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Irizar. Tiene la palabra el concejal Cavatorta. 

Sr. Cavatorta.— Gracias, señora presidenta. 

 Lo venía pensando, pero lo mencionó el concejal Cardozo: la reglamentación de la 

ordenanza que aprobamos en el Cuerpo, que tenía que ver con aplicaciones, en una semana donde 

hubo hechos de violencia, robos a taxistas, mujeres y hombres, iría en esa dirección. 

 Así que también acompañamos el pedido de la reglamentación de la ordenanza, porque en 

algún momento tenemos que comenzar a profundizar ese debate sobre el pago electrónico en los 

taxis. 

 En una semana en donde hubo episodios, varios —más de uno—, en taxistas de la ciudad, 

acompañamos el pedido de reglamentación de la ordenanza de aplicaciones, que incluiría el pago 

electrónico no obligatorio, pero iniciar un camino en esa dirección. 

 Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejal Cavatorta. 

 Si nadie más usa de la palabra, corresponde votar el despacho, asunto n.° 51. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, sin observación, en 

general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

23.— Actualización tarifa de taxis 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 52, expediente 268.334-P-2023, que fue 

modificado. ¿Sí? 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, en 

general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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Texto de la sanción del C.M. 

 

24.— Actualización tarifa de remises 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 53, expediente 268.450-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

25.— Prórroga, vencimiento modelos de remises 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 54, expediente 268.746-C-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

26.— Regulación procedimiento adjudicación en forma directa de licencias de taxis 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 57, expediente 269.023-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

27.— Prórrogas para renovación de unidades de transporte escolar y transporte escolar 

especial 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 58, expedientes 269.082-V-2023, 269.084-

M-2023, 269.212-A-2023, 269.213-T-2023 y 269.245-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

28.— Autorización excepcional habilitación comercial 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 14, expediente 268.981-G-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Tiene la palabra la concejala Tepp. 
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Sra. Tepp.— Gracias, señora presidenta. Es para acercar por Secretaría Parlamentaria una 

modificación, que trabajamos en la comisión de Gobierno. 

 No tergiversa el espíritu de la comisión de Planeamiento, pero sí es una modificación de 

forma, en la cual autorizamos con carácter de excepción la habilitación comercial del rubro 

«cochera» al inmueble que se describe, pero además incorporamos que la vigencia de esta 

excepción va a ser lo que dure la habilitación. Y aclaramos también quién es el titular de la firma a 

la cual le estamos otorgando esta excepción. 

 Lo digo también, no solamente para que quede en el registro taquigráfico, sino para informar 

a los miembros de la comisión de Planeamiento, que no se lo devolvimos con modificaciones para 

que pueda llegar hoy al recinto. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala. Con esas modificaciones, ponemos en 

consideración el expediente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

29.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 15, expedientes 267.591-S-2023, 268.594-S-

2023, 268.595-S-2023, 268.596-S-2023, 268.645-S-2023 y 268.845-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

30.— Solicitud inclusión en Plan de Recuperación de pavimentos y bacheo 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 16, expediente 267.720-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

31.— Solicitud tareas de mantenimiento general en plaza 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 17, expediente 267.756-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

32.— Solicitud estudio para pavimentación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 18, expediente 267.761-P-2023. 
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—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

33.— Solicitud inclusión en plan de reparación de veredas «Esfuerzo Compartido» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 19, expediente 267.815-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

34.— Solicitud estudio para instalación luminaria LED antivandálica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 20, expediente 268.918-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

35.— Solicitud estudio pavimentación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 21, expediente 268.951-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

36.— Solicitud inclusión en Plan de recuperación de pavimento y bacheo 2023 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 22, expediente 268.953-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

37.— Solicitud inclusión en Plan de recuperación de pavimento y bacheo 2023 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 23, expediente 268.955-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 
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carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

38.— Solicitud estudio instalación luminarias LED antivandálicas 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 24, expediente 268.957-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

39.— Solicitud estudio para pavimentación y construcción de cordón cuneta 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 25, expediente 268.958-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

40.— Solicitud instalación de luminaria LED antivandálica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 26, expediente 268.976-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

41.— Solicitud instalación de luminaria LED antivandálica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 27, expediente 268.977-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

42.— Solicitud reposición busto 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 28, expediente 268.983-T-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 
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—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— En discusión el despacho. Tiene la palabra la concejala Tepp. 

Sra. Tepp.— Gracias, señora presidenta. 

 Para acercar una modificación por Secretaría Parlamentaria. Este expediente tenía dos 

pedidos: por un lado, la reposición del busto de Moisés Lebensohn y, por el otro lado, la 

designación con el mismo nombre de la plaza. 

 Vamos a votar ahora la restauración del busto y la reposición, pero vamos a seguir 

trabajando con Catastro para la definición del sector, para poder delimitar correctamente el sector en 

el cual vamos a tener la denominación. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Tepp. Si nadie más usa la palabra, corresponde 

votar el despacho. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

43.— Solicitud estudio para pavimentación y construcción de cordón cuneta 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 29, expediente 269.002-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

44.— Solicitud inclusión en plan de recuperación pavimento y bacheo 2023 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 30, expediente 269.004-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

45.— Solicitud estudio para instalación de luminaria LED antivandálica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 31, expediente 269.016-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

46.— Solicitud estudio para instalación de luminaria LED antivandálica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 32, expediente 269.017-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 
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—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

47.— Solicitud estudio para instalación de luminaria LED antivandálica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.° 33, expediente 269.018-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

48.— Solicitud estudio para instalación de luminaria LED antivandálica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 34, expediente 269.044-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

49.— Solicitud estudio para instalación de luminaria LED antivandálica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 35, expediente 269.045-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

50.— Solicitud estudio para remodelación escaleras 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 36, expediente 269.117-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

51.— Solicitud elaboración plan de reordenamiento vehicular 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 37, expediente 269.171-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 
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—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

52.— Autorización operativo de tránsito 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 38, expediente 269.305-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

53.— Solicitud informe sobre ejecución convenio con la Comisión Nacional del Microcrédito 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 39, expediente 269.328-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

54.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 40, expedientes 265.334-S-2022, 265.681-T-

2022, 265.698-T-2022, 265.701-T-2022, 269.184-S-2023 y 269.189-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

55.— Exención pago de TGI 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 41, expediente 267.229-C-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

56.— Solicitud realización estudios fitosanitarios 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 42, expedientes 269.191-P-2023 y 269.200-

P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   
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—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

57.— Interés municipal, «Alfombra roja anual 2023» en el marco del día internacional de la 

respuesta al VIH/SIDA 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 43, expediente 268.973-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

58.— Institución distinguida, casa Familia Siciliana 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 44, expediente 269.152-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

59.— Periodista distinguido, Sr. Héctor Luis Martínez 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 45, expediente 269.188-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

60.— Interés municipal, primer encuentro nacional de kayakistas «Rosario Kayafest» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 46, expedientes 269.252-P-2023 y 269.302-

P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

61.— Interés municipal, proyecto «El rol femenino en las danzas folklóricas» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 47, expediente 269.285-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 
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carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

62.— Interés municipal, carrera de mozos y camareras 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 48, expediente 269.308-U-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

63.— Ciudadana ilustre, Esther «Beba» Linaro 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 49, expediente 269.323-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

64.— Interés municipal, musical «Errante» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 50, expediente 269.327-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

65.— Solicitud instalación contenedores y poda 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 55, expediente 268.917-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

66.— Solicitud llegada del servicio de barrido y limpieza 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 56, expediente 268.934-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   
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—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

67.— Solicitud reposición contenedores verdes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 59, expediente 269.254-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

68.— Solicitud llegada del servicio de barrido y limpieza 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 60, expediente 269.270-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

69.— Solicitud llegada del servicio de barrido y limpieza 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 61, expediente 269.299-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

70.— Solicitud estudio para colocación de contenedores 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 62, expedientes 269.309-P-2023, 269.316-P-

2023 y 269.317-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

71.— Solicitud llegada servicio de barrido y limpieza 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 63, expedientes 269.311-P-2023 y 269.312-

P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 
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carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

72.— Solicitud gestión ante ASSA para tareas de limpieza y desobstrucción desagües cloacales 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 64, expediente 269.313-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

73.— Creación régimen general para deportes alternativos o no convencionales 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 65, expediente 264.032-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

74.— Regulación actividades relacionadas con slackline  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 66, expediente 264.496-T-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra la señora concejala Tepp. 

Sra. Tepp.—  Gracias, señora presidenta. Estamos tratando un expediente que fue presentado por 

un particular de nuestra ciudad, por una asociación de quienes practican este deporte alternativo que 

es el slackline que para quienes no lo conocen o no les remiten son aquello que vemos en algunos 

parques o espacios públicos de la ciudad que es un deporte de equilibrio que se practica sobre una 

cinta o cuerda en determinadas alturas.  

            Lo que nosotros estamos haciendo con este proyecto de ordenanza en particular es crear, 

precisamente, la regulación de esta práctica ya que no tenemos antecedentes normativos, no 

solamente en nuestra ciudad sino que estamos dando un paso porque es la primera ciudad del país 

que está avanzando en la regulación de este deporte no convencional; es un deporte que, como decía 

antes, en particular se practica en espacios públicos por lo menos en nuestra ciudad haciendo uso 

por ejemplo de los parques, las plazas, la costa de la ciudad de Rosario.  

Cuando decidimos avanzar y trabajar en conjunto con esta asociación en la creación de la 

regulación de la actividad tiene que ver con poder tomar medidas de seguridad, poder reconocer, 

incorporar algunos requisitos para quienes practican este deporte e incluso también de poder tomar 

algunas medidas para el buen uso del espacio público y la protección sobre todo del arbolado 

público.  

El proyecto lo que prevé en primer lugar es reconocer el deporte en nuestra ciudad, poder 

definir los distintos tipos que tiene esta práctica de acuerdo con las alturas y el tipo de cuerdas que 
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se utilizan y que incluso están vinculadas también con la edad de quienes lo practican. En tercer 

lugar, incorporamos los protocolos de seguridad tomando las recomendaciones de la Asociación 

Internacional de slackline. En cuarto lugar, le encomendamos al Ejecutivo y en este caso tomamos 

el antecedente de lo que tiene que ver la regulación de los gimnasios a cielo abierto que ya existen 

en la normativa local para que quienes las asociaciones que practiquen este deporte tengan que 

solicitar al Ejecutivo Municipal un permiso precario, se pueda determinar y convenir entre las 

asociaciones y el Ejecutivo Municipal cuál es el sector, en qué parte de la ciudad y del uso del 

espacio público se va a realizar esta práctica, qué días, en qué horarios, que pueda haber una 

habilitación en ese sentido, una certificación que no va a durar más de tres años y que puede ser 

renovada con el oportuno trámite por parte de los solicitantes. 

En el quinto artículo lo que incorporamos también tiene que ver con medidas de respeto y 

preservación del medio ambiente y, como decíamos antes, del patrimonio del arbolado público en la 

ciudad, cuando se utilicen en estos casos los árboles para el sostén de estas cuerdas, hay también 

acá tomado de antecedentes, algunas recomendaciones internacionales en este sentido, y en último 

lugar lo que incorporamos son todos aquellos requisitos u obligaciones que tienen que presentar y  

avalar las asociaciones o federaciones o clubes, entidades que de alguna  manera estén organizando 

esta práctica. Incorporamos ahí la necesidad de que quienes asistan a realizar este deporte puedan 

presentar la evaluación médica de aptitud psicofísica correspondiente.  

Por otro lado, también que puedan tener capacitación en prevención de riesgo y medias de 

protección. En tercer lugar, lo mismo que ocurre en otros deportes en el espacio público y también 

en el sector privado que tiene que ver con la póliza del seguro de accidentes personales y de 

responsabilidad civil, acá nos detuvimos particularmente en la comisión de Gobierno solicitándoles 

a quienes estaban impulsando esta normativa que puedan certificar con empresas prestadoras de 

seguros que podrían acceder a esta cobertura e hicieron las presentaciones correspondientes que 

adjuntamos al expediente.  

Y por último también, la capacitación en primeros auxilios y reanimación cardiopulmonar 

para poder garantizar también cualquier tipo de atención que ocurriese en la práctica de este deporte 

en nuestra ciudad. 

Le pedimos al Ejecutivo Municipal que pueda avanzar en la reglamentación, en la pronta 

reglamentación de esta normativa por el plazo de 90 días. Y en mi caso, bueno, reconocer no 

solamente el trabajo de la concejala Pellegrini, que estuvo acompañando a este grupo de deportistas 

no convencionales de la ciudad, que han hecho un trabajo enorme, que nos han acercado a los 

concejales y nos han acompañado en las comisiones tanto de Deportes como de Gobierno, 

facilitándonos el acceso a información para despejar todas las dudas que teníamos al respecto, y 

felicitarlos no solamente por el trabajo que hacen por la ocupación sana del espacio público y la 

promoción del deporte como eje fundamental del bienestar físico, pero también emocional de las 

personas, y por ponerse al hombro la creación de esta normativa, no siempre suele ocurrir que 

quienes practican este tipo de actividades tengan el interés ni la iniciativa de ellos mismos pedirle al 

propio Estado municipal que los regule, que le imponga las reglas de funcionamiento, eso habla 

también de la responsabilidad con la que ejercen esta tarea, que en muchos casos, en el espacio 

público de la ciudad de Rosario, tiene que ver con actividades o escuelas que son gratuitas y de 

acceso público para todos los rosarinos y rosarinas. 

Así que felicitaciones por esta iniciativa, y por llevar adelante todo el trabajo con el cuerpo 

legislativo. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muchas gracias concejala Tepp. Concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Gracias, señora presidenta.  

Para pedir nuestra abstención en esta normativa, y quiero argumentar el por qué. Hace 

mucho tiempo presentamos una iniciativa motivados por la preocupación que veíamos, no 

solamente en la práctica de slackline, que no me sale nunca, sino también, es difícil, es difícil, sino 

también de los grupos de entrenamiento que, bueno, usaban elásticos y tensores para entrenamiento 

de músculos y articulaciones, y utilizaban entre alguna de las cuestiones o el arbolado público, o el 
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alumbrado público, o columnas de alumbrado público. Y lo veíamos con gran preocupación, porque 

por un lado tenía que ver con una discusión que venimos dando hace mucho tiempo de cómo 

protegemos nuestro arbolado público y, por otro lado, cómo también protegemos a los usuarios de, 

en este caso, de los grupos de entrenamiento que utilizan a veces columnas de alumbrado para 

ejercitarse, y que pueden tener algún daño incluso en su propia persona o en su integridad física. 

Así planteamos que el Ejecutivo tenga que armar un programa para ir equipando los distintos 

espacios verdes de la ciudad donde se habilitan este tipo de actividades, con equipamiento 

específico, infraestructura específica para tal fin.  

Hasta el día de hoy se le ha cambiado la comisión de Deportes, bueno, en fin, hasta el día de 

hoy, señora presidenta, no logramos que se apruebe, y creemos que es el objetivo principal. Una de 

las cuestiones que se planteaba era que justamente esta actividad de slackline no estaba regulada, 

por lo tanto, mi abstención tiene que ver con eso, con que valoro que nos estemos dando el día de 

hoy una regulación de la actividad, lo cual genera seguridad para quienes la realizan, y también, 

bueno, ordena un poco el uso del espacio público en cuanto a la normativa. Ahora, en esta norma 

específica ya se plantea la posibilidad de utilizar para esta práctica el arbolado público, sé que se 

han utilizado normativas a nivel internacional, pero creo que en Rosario tenemos una situación muy 

particular respecto al arbolado público, y por eso quiero llamar a la reflexión. Cada vez que llueve, 

cada vez que tenemos una tormenta, están, quienes están a cargo de Defensa Civil, pidiéndole a la 

ciudadanía que ni camine por los parques cuando hay fuertes vientos, o cuando hay fuertes lluvias, 

porque puede haber peligro de caída de árboles, justamente de árboles que tienen muchos las 

dimensiones que se plantean para poder realizar este tipo de actividad.  

Por lo tanto, creo, que nos debería llevar un estudio un poco más pormenorizado para ver si 

esas reglas internacionales se pueden aplicar al estado del arbolado público que tiene la ciudad de 

Rosario, y que tienen específicamente los parques de la ciudad. 

Por eso esa es la fundamentación de nuestra abstención, justamente en la comisión de 

Planeamiento esta semana veíamos cómo, a partir de una normativa promovida por el concejal 

Tessandori, vinieron arquitectas que están trabajando en las comisiones del Colegio de Arquitectos, 

preocupadas por el tema del arbolado público, organizaciones ambientalistas, creo que capaz que 

esta discusión debería haberse abierto un poco más, porque no podemos tener criterios disímiles, 

digo, si nos preocupa el árbol que está en la vereda, nos preocupa el árbol que está en un parque, y 

que debemos velar por su mantenimiento, por su conservación en buen estado, por los beneficios 

ambientales que esto nos genera. 

Así que lo que más preocupación me genera justamente es que esta ordenanza habilita la 

utilización del arbolado público, y eso es lo que no compartimos, y abogo, señora presidenta, que 

podamos a que los concejales y concejalas puedan trabajar la normativa que presentamos para que, 

insisto, quienes realicen actividad física por sí, o a través de un grupo de entrenamiento que utilicen 

elásticos y tensores, no utilicen más ni las columnas de alumbrado público, ni el arbolado público, y 

ojalá que podamos llegar después, tal vez a un acuerdo también para modificar el futuro esta 

normativa, y tal vez usar alguna infraestructura específica que el Estado pueda proveer. Nada más, 

señora presidenta. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien, ¿alguien más va a hacer uso de la palabra?, si no 

corresponde autorizar a la concejala Gigliani a abstenerse de esta normativa, entonces vamos a 

hacer eso. Por la afirmativa, se vota. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Ponemos ahora sí en consideración el despacho, se 

vota.  

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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75.— Diploma de honor, integrantes de la banda Oasis  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien, hemos terminado los expedientes del Orden del Día. 

Ahora pasamos al listado de expedientes sobre tablas.  

Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.395-P-2023, asunto n.° 1. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

76.— Interés municipal, evento de percusión «Cómplices de autores» de espacio musical 

«Tierra y aire»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.431-P-2023, 

asunto n.° 2. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

77.— Artista distinguida, Liliana «La cantora» Pérez  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.445-P-2023, 

asunto n.° 3. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

78.— Interés municipal, «La Rotonda»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.090-P-2023, 

asunto n.° 4. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 



PROVISIONA L 

9° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 23 DE NOVIEMBRE DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 33 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

79.— Autorización uso de espacio público  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.091-P-2023, 

asunto n.° 5. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

80.— Interés municipal, 3era. edición de la entrega de premios Líder, Escalinatas de la Moda  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.440-P-2023, 

asunto n.° 6. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

81.— Diploma de honor, deportistas Abrina Anguina, Patricia Roldán, Jonatan E Cerisoli, 

Waldemar R Vidal y Leonel D Gabrielli  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.432-P-2023, 

asunto n.° 7. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 
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82.— Interés municipal, actividad «Talleres de Educación Financiera»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.438-F-2023, 

asunto n.° 8. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

83.— Realización Jornada donación voluntaria de sangre con registro de médula ósea  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.244-P-2023, 

asunto n.° 9. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

84.— Beneplácito por el 25° aniversario del Centro Cultural Molisano de Rosario  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.450-P-2023, 

asunto n.° 11. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

85.— Beneplácito por el 80° aniversario de Sindicato Argentino de Locutores y 

Comunicadores  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.447-P-2023, 

asunto n.° 12. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 
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—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

86.— Autorización uso de espacio público y operativo de tránsito  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.324-P-2023, 

asunto n.° 13. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

87.— Solicitud instalación luminarias LED antivandálicas  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.470-P-2023, 

asunto n.° 14. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

88.— Interés municipal, 22° edición del programa «Toyp Santa Fe 2023…»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.411-P-2023, 

asunto n.° 15. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

89.— Modificación Ordenanza 6310 Laboratorio de Especialidades Medicinales  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.176-I-2023, 

asunto n.° 16. 



PROVISIONA L 

9° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 23 DE NOVIEMBRE DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 36 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sí, concejal Fiatti, ¿qué pasó? Sí, tiene la palabra el concejal Fiatti. 

Sr. Fiatti.— Señora presidenta, es por el número de orden 16, relativo al laboratorio LEM de la 

ciudad Rosario.  

Es un expediente con origen en el Ejecutivo, un mensaje que lo que nos solicita, y así hemos 

acordado en el Concejo, poder habilitar el LEM para que funcione, además, como droguería. Esto 

va a permitir que podamos tener un régimen centralizado de compras de medicamentos para su 

posterior provisión a la red municipal, con el abaratamiento de costos en este contexto tan particular 

y grave de crisis que estamos atravesando en general, y en particular en el sistema de salud y de 

provisión de insumos. Las droguerías son intermediarias entre el laboratorio y los destinatarios 

finales, de manera tal de que el laboratorio público, además de proveer la producción propia, va 

además a poder comprar a otros laboratorios, aquello que no produce, en forma centralizada para 

todos los efectores municipales, también eventualmente provinciales, y completar así la provisión 

correspondiente a un precio ventajoso. 

Las dos terceras partes del presupuesto municipal, del presupuesto operativo de la Secretaría 

de Salud se destinan a este fin, y entendemos que vamos a producir un beneficio enorme para las 

finanzas en la compra de medicamentos. 

Dicho esto, quiero mencionar también que hemos acordado un texto que está enviado a 

Parlamentaria, y quisiera que quede también la versión taquigráfica de que ese texto es el que 

vamos a aprobar. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien, ya se aprobó igual. 

 

90.— Solicitud reposición poste de señalización parada del TUP  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Seguimos. Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.409-

P-2023, asunto n.° 17. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

91.— Solicitud estudio fitosanitario  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.408-P-2023, 

asunto n.° 18. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  
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Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

92.— Beneplácito por el 25° aniversario del Jardín de Infantes n.° 229 Camino de Hormiga  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.441-P-2023, 

asunto n.° 19. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

93.— Interés municipal, jornada organizada por «Mujeres de Negro Rosario»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.482-P-2023, 

asunto n.° 20. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

94.— Solicitud gestión ante el gobierno provincial aumento de presencia policial y refuerzo de 

patrullaje  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.496-P-2023, 

asunto n.° 21. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 
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95.— Interés municipal, «Primeras Jornadas de Salud Digital»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.481-P-2023, 

asunto n.° 22. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

96.— Autorización realización campañas de divulgación en TUP Narcóticos Anónimos  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.480-P-2023, 

asunto n.° 23. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

97.— Interés municipal, festejos del 72° aniversario del Centro de Acción Familiar N.° 15  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.477-P-2023, 

asunto n.° 24. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

98.– Institución benemérita, Asociación Rosarina de Entidades Deportivas Amateurs Areda  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.457-P-2023, 

asunto n.° 25. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 
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Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

99.— Interés municipal, 8° jornadas anuales «Del estigma social a la construcción de 

subjetividad»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.442-P-2023, 

asunto n.° 26. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

100.— Interés municipal, realización del festival «Nación Trava»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.478-P-2023, 

asunto n.° 27. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

101.— Solicitud modificación recorrido-línea del TUP  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.489-P-2023, 

asunto n.° 28. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

102.— Solicitud cumplimiento Decreto 64.435  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.490-P-2023, 

asunto n.° 29. 
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—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

103.— Manifestación de apoyo al debate parlamentario sobre reparación a la violación 

DDHH a la comunidad travesti-trans  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.499-P-2023, 

asunto n.° 30. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

104.— Acompañamiento a las actividades en conmemoración del «Día internacional de la 

eliminación de la violencia contra la mujer» el 25/11/2023 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.500-P-2023, 

asunto n.° 31. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

105.— Interés municipal, actividades de concientización de los derechos de personas con 

discapacidad 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.497-P-2023, 

asunto n.° 32. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 
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Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

106.— Convocatoria a sesión preparatoria el 7/12/2023 a las 11 horas 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.502-R-2023, 

asunto n.° 33. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

107.— Gratuidad del TUP en el marco de la marcha por el «Día internacional de la 

eliminación de la violencia contra la mujer» el 25/11/2023 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.505-P-2023, 

asunto n.° 34. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

108.— Autorización operativo de tránsito  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.396-P-2023, 

asunto n.° 35. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

109.— Solicitud suspensión acciones judiciales por deuda de TGI 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.507-P-2023, 
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asunto n.° 36. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

110.— Solicitud elaboración campaña de difusión con información sobre la Ley 26.378, 

convenciones sobre los derechos de las personas con discapacidad 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.306-D-2023, 

asunto n.° 37. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

111.— Autorización uso de espacio público  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.498-P-2023, 

asunto n.° 38. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

112.— Cierre 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión. 

—Son las 16:41. 

 
           Fabiana Dellacasa 
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